



IMPIDE GOBIERNO Y BANCO LLEVAR AYUDA A HERIDOS Y FAMILIARES DE LOS CAÍDOS EN NOCHIXTLÁN

A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX.- Con el objetivo de impedir que el pueblo de México y el mundo haga llegar su ayuda económica a los familiares de los caídos y heridos de la masacre de lesa humanidad asestada por este gobierno en Asunción Nochixtlán, el Gobierno, en complicidad con el sistema bancario, cancelaron lastimosamente la cuenta solicitada por la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación de Oaxaca (CETEO) ante una institución bancaria.

La cuenta creada sin fines de lucro, surgió ante la necesidad de contar con la certeza y seguridad de que las donaciones llegaran a los familiares de los caídos y heridos, ante el sufrimiento y carencias a las que se están enfrentando ante la negativa de las instituciones de salud de atender gratuitamente a nuestros heridos.

Esta negativa de acceso total al derecho a la salud y a la justicia, dado que las instituciones de salud públicas se han negado a la cobertura total de las cirugías y atención médica, orilló a la CETEO a generar mecanismos de ayuda y apoyo social para los heridos, así como para apoyar a la familia de nuestros caídos.

Sin embargo, en una acción condenable, el Gobierno y banco actúan lesivamente en contra de los que hoy necesitan del apoyo solidario de muchas personas, organizaciones y sectores que se suman a esta lucha.

En este sentido, la Sección XXII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) exige al estado mexicano, el cese inmediato de las medidas represivas que siguen adoptando para evitar a toda costa que la ayuda siga llegando a Nochixtlán, municipio que fue masacrado a manos de policías enviados por Gabino Cué Monteagudo, Enrique Peña, Aurelio Nuño y Osorio Chong.

Manifestamos que nuestra exigencia principal e irrenunciable es y seguirá siendo castigo inmediato a los autores materiales e intelectuales a la masacre asestada en contra del pueblo de Oaxaca así como la abrogación de la reforma educativa.

Comunicamos a todos los sectores solidarios interesados en apoyar al pueblo de Nochixtlán, que la CETEO está generando los mecanismos para poder hacer llegar el apoyo a quienes hoy necesitan de México y el mundo.

**¡JUSTICIA PARA LOS COMPAÑEROS CAÍDOS EN NOCHIXTLÁN!
¡LIBERTAD INMEDIATA A LOS PRESOS POLÍTICOS Y DE CONCIENCIA!**

¡ALTO AL TERRORISMO DE ESTADO!

¡ALTO A LA CRIMINALIZACIÓN DE LA PROTESTA SOCIAL!

¡RECHAZO TOTAL A LAS REFORMAS NEOLIBERALES!

Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, 02 de julio de 2016.



**COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA**